

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 25 de febrero de 2015.

## CONSOLIDA ECATEPEC FUENTES DE AUTOEMPLEO PARA MÁS DE MIL 500 MUJERES

\*A través del Instituto de la Mujer impartió más de 230 cursos durante 2014

Son mil 500 mujeres de Ecatepec las que se han consolidado como productoras independientes a través de capacitación y talleres impartidos por la administración local, a través del Instituto de la Mujer, lo que les permite generar oportunidades de autoempleo y con ello mejores condiciones de vida para ellas y sus familias.

Sergio Díaz Hernández, encargado del despacho de la Presidencia Municipal, explicó que el gobierno de Ecatepec realiza acciones encaminadas al desarrollo de habilidades técnicas para que haya mayor número de emprendedoras, por lo que en 2014 impartió más de 230 cursos en las colonias más vulnerables.

Detalló que en la demarcación, 51 por ciento de la población es femenina, es decir, 862 mil 634 mujeres buscan oportunidades en los ámbitos educativo, profesional y laboral.

Dijo que 41.6 por ciento de los hogares del municipio son dirigidos por mujeres, por ello la administración local, ocupada por este sector, instaló el Sistema Municipal para la Igualdad de Trato y Oportunidades que genera políticas públicas que impulsan y fomentan la equidad.

Díaz Hernández informó que en cursos como "Mi dulce negocio", impartido en el "Salón de los 9 pueblos" de la presidencia municipal, trabajadores de la iniciativa privada dan clases de cocina, repostería y nutrición para que las mujeres participen plenamente en los sectores como el político, económico, social y cultural. Ahí también se les entrega un kit de cocina a las 200 participantes.

"Con proyectos como éstos aportamos a ellas las herramientas que requieren para emprender un negocio y sacar adelante a sus familias, con lo que más mujeres de Ecatepec se estarán sumando a la fuerza laboral del Estado de México para hacerlo más fuerte y más productivo", refirió el funcionario.

Dijo que sólo con trabajo en equipo entre los tres niveles de gobierno y el sector privado se logran avances en la inclusión del talento, las aptitudes y la energía de la población femenina.

Por ello, el Instituto de la Mujer y la Dirección de Desarrollo Social y Humano llevan talleres de confección, chocolatería artística, plomería y electricidad, cultura de belleza, elaboración de conservas, repostería, entre otros, con lo que se ha beneficiado a más de mil mujeres ecatepequenses.

Las asistentes a los talleres destacaron que con estos proyectos pueden ser autosuficientes y crear un negocio que les permita mejorar su economía y así brindar mejores condiciones de vida a quienes dependen de ellas. "A nosotras nos beneficia como mujeres mayores porque ya no encontramos un empleo y con estos cursos podemos iniciar un pequeño negocio y salir adelante", explicó María de Jesús Sierra, vecina de la colonia San Pedro Xalostoc.

